

KABAR TERBARU

Personel Polsek Takokak Gelar Patroli Malam Sambangi Alfamart, Tingkatkan Keamanan Lingkungan

Cianjur - CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID

Jun 3, 2024 - 08:41



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Personel Polsek Takokak Polres Cianjur melaksanakan patroli malam dengan menyambangi salah satu gerai Alfamart di wilayah hukum Polsek Takokak pada Senin, 3 Juni 2024. Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan situasi kamtibmas tetap kondusif, khususnya di area perbelanjaan yang

beroperasi hingga malam hari.

Patroli malam ini dimulai pukul 21.00 WIB, di mana beberapa personel Polsek Takokak bergerak menyisir titik-titik rawan kejahatan, termasuk gerai Alfamart yang menjadi salah satu lokasi utama dalam patroli kali ini. Personel Polsek Takokak tidak hanya melakukan pengawasan tetapi juga berdialog dengan karyawan Alfamart untuk mendengar langsung keluhan dan masukan mereka terkait situasi keamanan di sekitar gerai.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menyampaikan apresiasinya terhadap pelaksanaan patroli malam ini. “Kegiatan patroli malam yang dilakukan oleh personel Polsek Takokak merupakan langkah preventif untuk memastikan keamanan di area publik, terutama di tempat-tempat yang beroperasi hingga malam hari seperti Alfamart. Kami sangat menghargai upaya anggota dalam menjaga situasi kamtibmas tetap kondusif,” ujar AKBP Aszhari Kurniawan.

AKP H. Marta Wijaya, Kapolsek Takokak, menambahkan bahwa patroli malam ini merupakan bagian dari komitmen Polsek Takokak untuk selalu hadir di tengah masyarakat guna memberikan rasa aman. “Patroli malam yang kami lakukan ini adalah bentuk kepedulian kami terhadap keamanan warga. Kami berharap dengan adanya kehadiran polisi di tempat-tempat umum, masyarakat dapat merasa lebih tenang dan nyaman,” ungkap AKP H. Marta Wijaya.

Selama patroli, personel Polsek Takokak mengingatkan para karyawan Alfamart untuk selalu waspada terhadap potensi kejahatan dan segera melaporkan kepada polisi jika menemukan hal-hal yang mencurigakan. Kegiatan patroli malam ini disambut baik oleh para karyawan yang merasa lebih aman dengan kehadiran polisi.

“Kami sangat berterima kasih atas patroli yang dilakukan oleh Polsek Takokak. Kehadiran polisi membuat kami merasa lebih aman, terutama saat bekerja hingga malam hari,” kata salah satu karyawan Alfamart.

Dengan adanya patroli malam ini, diharapkan situasi kamtibmas di wilayah hukum Polsek Takokak dapat terus terjaga, sehingga masyarakat dapat beraktivitas dengan aman dan nyaman. Polsek Takokak berencana untuk terus meningkatkan intensitas patroli di area-area yang dianggap rawan guna memastikan tidak ada celah bagi pelaku kejahatan untuk beraksi.